

Flughafen erweitert Frachtgebäude



Ständig im Aufschwung: der Flughafen Graz.

Rund 24% Steigerung des Frachtaufkommens am Flughafen Graz im letzten Jahr und Prognosen, wonach das Frachtaufkommen in Zukunft weiter steigen dürfte, haben Grünes Licht von Seiten des Aufsichtsrats für einen weiteren Ausbau des Frachtgebäudes bewirkt.

Zwei Ausbaustufen sind geplant. In der ersten Phase rüstet man sich am

Flughafen Graz für den entsprechenden Spitzentag einer Jahreskapazität von 13.000 Tonnen, in der zweiten Stufe soll das Volumen auf 22.000 Tonnen pro Jahr gesteigert werden. Zur Erreichung dieses Ziels wird ab Herbst 2000 das bestehende Frachtgebäude um rund 3.150 m² erweitert. Der Kostenpunkt: 53 Millionen Schilling.